
第 112 回エフエム熱海湯河原 番組審議委員会 議事録  

１ 開催日時 令和２年１月１６日（木）13:30～14:30 

２ 開催場所 熱海市渚町８－２  熱海商工会議所  2F 会議室 

３ 委員総数 １０名、出席委員数７名、欠席委員数３名  

出席委員：西海裕代、富岡久和、川口正樹、内藤喜文（代理：小山浩之）、  

     力石朋香、髙橋祐介、さいとう眞由美      

欠席委員：舘石晃一、深田真弓、苅谷和彦  

放送局側出席者 野原裕、山﨑浩一、野田英尚  

４ 委員長挨拶 西海委員長  

５ 前回審議番組の経過 開催通知に議事録を添付した。  

６ 議事 番組へのご意見  

◆対象番組：年末特別番組「第１回  Ciao!の紅白歌合戦」  

２０１９年１２月３１日（火曜日）録音放送  

第１部  １８：３０  ～  １９：３０  

第２部  ２０：００  ～  ２１：００  

ＭＣ：  さくまひろこ＆晃生（あきら）  

 

委員からの意見  

・熱海、湯河原にゆかりのある人のコメントも聞けて地元感があり楽しく聴

けた  

・紅白勝敗の決め方も明るく、年末ムードが伝わった  

・今回から紅白歌合戦という形に変えた理由は？  

⇒局から回答 ：前回までは「ゆく年くる年」生放送番組を実施していたが、

毎年参加スタッフの確保に苦慮していたため、今回は事前録音での音楽番組

を試みた。  

・地元の湯河原みかん大使で歌手の方が出演していて地元 PR につながって

良い  

・ＭＣの２人もフランクな感じで年末の雰囲気に合っていて良かった  

・２曲かかった後に番組の趣旨説明をしていたが、第一回目ということもあ

り、オープニングに説明したほうが良かった  

・熱海、湯河原の地元ならではの選曲やリスナーからのメッセージがあり楽

しく聴けた  

・勝敗の決め方を体温計で決めたのが楽しくて良かった  

・大変かと思うが今度は生の紅白歌合戦をやってほしい  

・音楽を聴くのが好きなので年末紅白というテーマが面白い。  

・リスナーからのリクエストや普段なかなか聴けない懐かしい曲などバラエ

ティに富んだ内容で楽しめた  

・地元ゆかりの歌手の曲を紹介することにより今後のイベント PR にもつな

がって良い  



・第一回目ということで、翌年以降、第２回、３回と改良しながら定番の番

組になるように続けてみてはどうか  

・昨年の審議会で年末生放送特番の審議をした際、年末の長時間生中継でス

タッフが大変だと感じたが、今回収録にした事は働き方改革が叫ばれる中、

番組に一定の評価が得られれば良い事では。  

・トーク部分にはＢＧＭを入れた方が流れが良いと思う。  

・収録にすることで少しでもパーソナリティたちの年末の負担が減れば良い

のでは。  

・既存の枠にとらわれないリスナーのための番組と感じた。  

・地元ミュージシャンの思いが伝わる良い番組だと思った。  

・ところどころ緩いところもあり、年が変わる雰囲気に合っていた。  

 

 

７ その他（報告）  

 ・直近の番組放送予定 １／２５熱海市民駅伝生中継他  

 

８ 挨拶  ㈱FM 熱海湯河原 代表取締役社長 野原裕  

 ・年末特番はスタッフ確保に苦労している  

 ・人材不足についてはケーブル TV 等他のメディアとの連携を考えて行きた

い  

 ・年末番組は趣旨を明確にリスナーに伝わるようにしたい  

 ・良い番組企画があればぜひお寄せいただきたい  

   

９ その他参考となる事項  

  番組審議委員会の開催日を委員に諮ったところ、  

  次回は、令和 2 年 3 月 16 日（木）に湯河原町内で開催することになった。  

 


